

Fecha: 22-07-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Más de 43 mil usuarios de la región han sido beneficiados con copago Cero

Pág. : 4

Cm2: 195,1

Tiraje:

6.200

Lectoría:

28.739

Favorabilidad:

No Definida

Más de 43 mil usuarios de la región han sido beneficiados con copago Cero

Más de 43 mil usuarios de Fonasa en la Región de Antofagasta han sido beneficiados con el Copago Cero desde septiembre del 2022 hasta septiembre del 2024.

Esta medida, según indicaron desde la Seremi de Salud de Antofagasta, ha significado un ahorro de más de 9 mil millones de pesos.

El seremi de Salud, Alberto Godoy, comentó que el

tema cobra vital importancia si se considera que intervenciones quirúrgicas complejas e internaciones prolongadas en una UCI, por ejemplo, generaban costos o copagos significativos a pesar de las coberturas brindadas por la aseguradora estatal.

En relación al ahorro que proporcionó esta medida a los usuarios, la autoridad señaló que es de casi

217 mil pesos.

Por su parte, la directora zonal de Fonasa, Elba Varas señaló que desde su implementación esta medida gubernamental ha beneficiado directamente a cerca de 44 mil personas, quienes hoy acceden a la salud pública sin costo alguno en sus atenciones.

Además, indicó que esta medida ha tenido un impacto transformador en

la región y el país, sobre todo para los usuarios de Fonasa.

“Este avance no sólo ha significado un alivio para el bolsillo de miles de familias, sino que también ratifican el compromiso de Fonasa y del Gobierno con el bienestar y la equidad en el acceso a la salud para todos los chilenos y chilenas”, señaló Varas. 🌟



MÁS DE 43 MIL USUARIOS HAN SIDO BENEFICIADOS.